





## La muestra permanece hasta el 13 de octubre en el espacio expositivo de la T3

## La artista Brenda Higgins pinta 'Sólo el cielo' en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol

• La pintora irlandesa reúne la naturaleza con todos sus matices cromáticos en 30 obras

## 2 de octubre de 2013

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol acoge una nueva exposición en sus instalaciones. En esta ocasión, se trata de una selección de pinturas de la artista irlandesa Brenda Higgins.

Bajo el título de 'Sólo el cielo', Higgins, que lleva una década afincada en Málaga, reúne 30 obras con un denominador común: la naturaleza con todos sus matices cromáticos. De hecho, la artista ha intentado en esta colección atrapar "la mágica suavidad de la naturaleza" a través de los óleos, mayoritariamente, que se despliegan sobre diferentes tamaños y medios.

'Sólo el cielo' permanecerá en la sala de exposiciones de la T3, en la zona de Llegadas, hasta el domingo 13 de octubre. La muestra se puede visitar todos los días de 15:00 a 21:00 horas.